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一  般  質  問  表 

 

○大 谷 徹 子 

  １．日本童話祭のあり方について …………………………………………………………………… 45 

①地元の子ども達の参加の呼びかけ。 

②来年も同じやり方でするのか。 

  ２．万年山のミヤマキリシマの保護について ……………………………………………………… 49 

  ３．国指定になった玖珠の宝３ヶ所について、町としての対応。（ガイド、案内板、町づ 

   くりにどう活かすか。） …………………………………………………………………………… 51 

  ４．前々回の質問の、河川敷の階段の手すりについて、その後どの様になっているか。 …… 54 

 

○廣 澤 俊 幸 

  １．住民サービスの向上について …………………………………………………………………… 56 

①休日の受付窓口の開設を。 

  ２．防災施設（消防詰所）の土地取得に係る費用負担について ………………………………… 57 

①行政として本来あるべき負担の在り方（原則）を問う。 

  ３．久留島研究所の概要について …………………………………………………………………… 59 

①「童話の里」づくりの目的と役割は。 

②町づくりへ、どう活用していくのか。 

  ４．わたりと組織について …………………………………………………………………………… 62 

①わたりは、なくなったのか。 

②課長と課長補佐の職務権限と責任の違いは。 

③課長と課長補佐の賃金差はあるのか。 

 

○河 野 博 文 

  １．玖珠町の教育施策・子育て支援等について …………………………………………………… 66 

①３月議会で質問した奨学金と剣道の学習状況について 

②幼稚園児・中学生のバス通園等への通学補助について 

③放課後子ども教室や寺子屋教室の指導者への支援について 

④海外留学を米国からデンマーク（アンデルセンの生誕地）へ 

  ２．玖珠町の観光対策について ……………………………………………………………………… 74 

①観光客（外国人含む）の誘致と受け入れについて 

②豊後森機関庫のトイレ整備について 
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③慈恩の滝付近の道の駅構想について 

  ３．玖珠町総合運動公園の利用状況・課題等について …………………………………………… 78 

①総合運動公園の一部オープンからこれまでの状況は。 

  ４．光ケーブルによるブロードバンド高速化整備計画の進捗状況について …………………… 79 

 

○石 井 龍 文 

  財政の健全化に向けた取り組みについて 

  １．農林業振興対策について ………………………………………………………………………… 80 

①母牛更新事業について 

②種ごま助成について 

  ２．観光浮揚に向けた取り組みについて …………………………………………………………… 83 

①機関庫周辺整備について 

②伐株山道路整備について 

 

○秦   時 雄 

  １．新設される高校（森高校と玖珠農業高校の統合、平成27年４月予定）生徒、保護者に 

   対する支援策について ……………………………………………………………………………… 87 

①生徒、保護者に対する町の支援策の考えは有るのか伺う。 

②高校振興推進室（仮称）を設置し、これからの学校振興の取り組みが必要となる。

考えを伺う。 

③両高校の基準財政需要額と交付税の交付額は有るのか。 

  ２．大分県が、今年度より県下全市町村で実施する、５歳児健診について …………………… 92 

①５歳児健診と発達障害について、本町の取り組みと今後の流れについて 

②５歳児健診と発達相談を行う児童精神科医等について 

③保育園・幼稚園から小学校への連携について 

  ３．町のがん検診について …………………………………………………………………………… 95 

①胃がん検診：採血による血液検査法で胃がんリスク（ＡＢＣ）検診を制度として導

入してはどうか。 

②肺がん検診：初期肺がんの発見率の高い肺がんＣＴ検診を導入し、肺がんの早期発

見を目指すべきである。考えを伺う。 

③特防交付金を財源にして、がん検診の充実が図られないのか伺う。（ハード事業か

らソフト事業にも使用が可能となった。） 

 

○片 山 博 雅 
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  １．新学習指導要領について ………………………………………………………………………… 103 

   ゆとり教育から転換し、授業と学習内容指導要領が全面改正されたが、対応を伺う。 

  ２．玖珠町学力向上推進計画（平成22年度～平成24年度）策定後２年経過したが、目標数 

   値に向かって向上しているか伺う。 ……………………………………………………………… 105 

  ３．町民皆水道について ……………………………………………………………………………… 108 

   ６月１日から７日まで、第54回水道週間が全国一斉に実施された。水道が健康で文化的 

   な町民生活や様々な社会活動を支える必要不可欠な生活基盤として重要な役割を果たし 

   ているが、玖珠町の上水道普及率向上に向け綾垣地区の上水道拡張を伺う。 

 

○繁 田 弘 司 

  １．町のあらゆるデーターを集積する統計係を設置できないか。また同時に国の各省庁や 

   県における補助金制度を熟知し適切なアドバイスが出来る職員が必要と思われる。デー 

   ターと補助金制度のプロフェショナルを育てたらどうか。 …………………………………… 112 

  ２．統計データーを基に町の現状分析と将来予測をし、役場の若い職員を中心に町の将来 

   像を作り出すようなプロジェクトチームの編成は考えられないか。 ………………………… 113 

  ３．お買物券の増額と拡幅に努めたらいかがか。地域貨幣につながるお買物券は町の経済 

   に即影響を与える。 ………………………………………………………………………………… 113 

  ４．商工青年部、農業青年部、農協青年部、役場青年部が一体となり生産・加工・販売を 

   目指す「６次産業化」町の特産品開発プロジェクトは考えられないか。 …………………… 113 


